

# MAGAZINE

## Hebat! 130 Mahasiswa UNAIR Lolos Beasiswa Bank Indonesia

Achmad Sarjono - [JATIM.MAGZ.CO.ID](http://JATIM.MAGZ.CO.ID)

Jul 15, 2022 - 09:19



SURABAYA – Bank Indonesia (BI) kembali menunjukkan eksistensi Universitas Airlangga (UNAIR) sebagai mitra strategisnya. Kali ini, BI memberikan kesempatan istimewanya kepada 130 mahasiswa UNAIR sebagai penerima beasiswa BI tahun 2022.

Direktur Kemahasiswaan (Dirmawa) UNAIR, Dr M Hadi Subhan SH MH CN, Mengucapkan terimakasih kepada pihak manajemen BI atas segala bentuk

kerjasama yang menguntungkan kedua belah pihak ini.

“Bagi manajemen BI itu sendiri tentu kita berterima kasih atas kerjasamanya sampai sekarang. Dan kedepan juga kita harapkan tetap bekerjasama dengan Universitas Airlangga,” ucapnya kepada awak media pada Kamis (14/7/2022)

Pencapaian gemilang itu, sambungnya, juga harus disertai rasa syukur dari para penerima beasiswa. Dr Hadi menyebut rasa syukur dapat diungkapkan dengan cara memanfaatkan uang beasiswa untuk kebutuhan yang berguna. Seperti halnya membeli kebutuhan atau sarana belajar demi memperlancar proses studinya di UNAIR.

“Bagi mereka yang menerima beasiswa dari kalangan yang tidak mampu, ya tentu gunakan untuk me-backup agar studinya bisa lancar sampai selesai. Bagi yang sudah mampu, mungkin untuk menunjang yang lainnya seperti (mengikuti, red) kegiatan yang menambah softskill,” jelasnya.

Selain itu, Dr. Hadi menjelaskan tiga keuntungan yang akan didapat ketika mahasiswa mendapat beasiswa BI. Tiga keuntungan itu adalah, pertama mahasiswa mendapatkan uang saku sebagai bentuk dukungan pendidikan. Kedua, para swardee itu akan dikumpulkan dalam satu paguyuban bernama Generasi Baru Indonesia (GenBI). Nantinya akan ada pelatihan-pelatihan yang diselenggarakan oleh manajemen Bank Indonesia untuk menambah softskill para penerima. Terakhir, jika para penerima beasiswa itu dapat memanfaatkan peluang dengan baik, nantinya juga berkesempatan untuk berkarir di Bank Indonesia.

“Penerima beasiswa BI tentu memiliki nilai tambah tersendiri apabila misalnya memiliki prestasi baik, nanti setelah lulus (kuliah, red) bisa sppy pekerjaan di BI itu,” ucapnya.

Sekadar informasi, Beasiswa BI merupakan salah satu beasiswa favorit yang sangat diminati dikalangan mahasiswa perguruan tinggi. Tahun ini, 130 mahasiswa UNAIR diberikan berkesempatan untuk ikut merasakan manfaat program yang diberikan oleh Bank Sentral Indonesia itu. Dari 130 Awardee, tiga puluh orang diantaranya merupakan penerima beasiswa unggulan BI.

Penulis: Haryansyah Setiawan

Editor : Nuri Hermawan